



Informativo Semanal

Semana del 20 de junio de 2022



CARACTERÍSTICA EVIDENTE DE UN HOMBRE DE DIOS, DE UNA MUJER DE DIOS, ES LA PAZ EN SU ALMA: TIENE "LA PAZ" Y DA "LA PAZ" A LAS PERSONAS QUE TRATA.

CUANDO TE HABLO DEL "BUEN EJEMPLO" QUERO DECIRTE TAMBIEN QUE HAGO DE COMPRENDER Y DISCULPAR, QUE HAGO DE LLEVAR EL VIVANDO DE PAZ Y DE AMOR.



Fiesta de san Josemaría

Este domingo 26 de junio la Iglesia celebra a san Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei e inspirador de nuestra Universidad. Por ello invitamos a la comunidad universitaria a la **Santa Misa que se realizará este viernes 24, a las 12:30 horas**, en el hall de Biblioteca, y que contará con la participación del coro del colegio Almendral de La Pintana. [AGENDAR](#).

Este año, la celebración está centrada en llamar a ser instrumentos de paz y unidad en todos los ambientes donde nos encontremos, como manifiestan administrativos, académicos y alumnos en [este video](#). Y para seguir compartiendo en paz y unidad con la familia o los amigos, junto a un rico asado, la Dirección de Cultura Corporativa te invita a descubrir una pequeña sorpresa en las cafeterías del campus y **participar por una caja de productos PF**. Además, en el marco de esta fiesta, el miércoles 22 y jueves 23 se jugará la **final del campeonato de pádel**. ¡Anímate a animar a tus compañeros!

Como es tradición, este viernes **las actividades académicas y administrativas finalizan a las 14:00 horas**. Dado que los auxiliares de los edificios se retiran en este mismo horario, sugerimos coordinar con Catalina Martínez o Carolina Salas, de la Dirección de Operaciones, en caso de tener alguna actividad confirmada para la tarde.

Si quieres conocer más sobre la vida y obra de San Josemaría, te invitamos a hacerlo [aquí](#).



Lo que debes **saber**

Sobre la salud del Rector

Con mucha alegría, les informamos que el Rector José Antonio Guzmán fue dado de alta la semana pasada, para continuar su recuperación en casa. Agradecemos todas las oraciones y muestras de cariño que ha recibido durante estos meses. El Rector está de buen ánimo y entusiasmado por volver a reencontrarse con la comunidad universitaria, en cuanto sea posible.

Nombramiento



Informamos que, a partir del martes 28 de junio, **María José Hormazábal Raby asume como subdirectora de Experiencia y Proyectos de Progrado**, nuevo cargo que depende directamente de la Vicerrectoría de Alumnos y Alumni. Su función será velar por la política y estrategia de experiencia del estudiante UANDES en todo su ciclo vital, desde postulante hasta egresado, desarrollando proyectos comunes a las cuatro Direcciones de la Vicerrectoría: Admisión, Vida Universitaria, Apoyo Académico y Alumni.

María José Hormazábal es abogada, con 11 años de trayectoria en el área comercial. Cuenta con un Diplomado en Marketing y Ventas del ESE Business School, donde actualmente cursa el Máster in Management. Se integró a la Dirección de Admisión UANDES en 2011, a cargo de la organización de eventos para el área de Postgrado, para luego pasar a ser *product manager* y jefa de Admisión. Más adelante asumió como subdirectora de Desarrollo de Programas de la entonces Dirección de Educación Continua y, finalmente, como subdirectora de Programas y Marketing en la Dirección de Admisión Postgrado y Educación Continua, cargo que ejerce hasta ahora.

Cambios en servicio de Gmail (@miuandes.cl)

A las personas que cuentan con casilla [@miuandes.cl](#), les informamos que Google ha dispuesto limitar su capacidad de almacenamiento a un máximo de 15GB a partir del próximo viernes 1 de julio.

De acuerdo con la nueva política de Google, empresa que hace más de 15 años permite a la Universidad el uso gratuito de espacio en la nube, se pondrá fin a la actual disponibilidad ilimitada de este recurso, cambio que afecta a centros educacionales en todo el mundo.

Por ello, les **recomendamos hacer un uso eficiente del espacio de almacenamiento**, respaldando archivos importantes y eliminando aquellos innecesarios, obsoletos o duplicados.

Les recordamos que a través de su cuenta [@miuandes.cl](#) pueden **acceder a todas las herramientas de Office 365**, que incluye 1TB de almacenamiento en la nube.



Encuesta de Evaluación Docente

Invitamos a los académicos, asesores universitarios y miembros de las unidades académicas a motivar a sus estudiantes para que respondan la Encuesta de Evaluación Docente. Estará disponible en Canvas hasta este domingo 26 de junio, es 100% anónima y es un medio muy útil para la retroalimentación de los profesores.



Nuevas máquinas para el gimnasio

La Dirección de Vida Universitaria está llevando a cabo mejoras en sus espacios deportivos con el objetivo de tener un campus más saludable. En esta línea, más de 15 máquinas nuevas llegaron al gimnasio, y se encuentran disponibles para todas las personas de la comunidad UANDES que usen esta instalación, que continuará habilitada durante las vacaciones de invierno. [Más información y suscripciones aquí](#).



Capellanía **Universitaria**

Misas y Confesión: Hoy lunes 20 solo habrá Misa a las 12:30 horas en Humanidades, durante la cual no habrá confesiones. [Revisa los horarios habituales aquí](#).

Intenciones: [Andías aquí](#).

Más información: [capellania.uandes.cl](#)

Meditación semanal: **Para profesoras y administrativas:** cada miércoles, a las 14:00 horas, en la capilla del edificio de Humanidades.

Para profesoras y administrativos: cada martes, a las 18:00 horas, en la capilla del edificio Central.



Revisa los **cumpleaños aquí**

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

MARTES 21 de junio

- Día Nacional de los Pueblos Indígenas. Feriado nacional.

MIÉRCOLES 22 de junio

- 19:00 a 20:30 horas. **Concierto "Sinatra, un gran clásico"**. Con la participación especial del reconocido actor y director Felipe Castro, la Camerata UANDES hace un recorrido por las canciones más conocidas de este gran artista estadounidense. Venta de entradas en [Ticket Plus](#). Lugar: Aula Magna, edificio Biblioteca. [AGENDAR](#)

JUEVES 23 de junio

- 12:00 a 13:00 horas. Ciclo de seminarios CIIB: "Microbiota intestinal". Karina Pino, investigadora de la Facultad de Medicina y del Centro de Investigación e Innovación Biomédica, expondrá sobre "Microbiota intestinal y posible rol de IL-33". Lugar: Sala UDS, Centro de Investigación e Innovación Biomédica.

VIERNES 24 de junio

- Término de clases del primer semestre.